

# *Dominicains et Cubains fêtent les 90 ans de Fidel Castro*

---



Saint-Domingue, 8 août, (RHC/PL).- Dominicains et Cubains ont fêté ce dimanche les 90 ans de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Carlos de la Nuez, ambassadeur de Cuba en République Dominicaine, a rappelé devant un groupe nourri d'amis de notre pays que depuis très jeune, Fidel Castro a montré ses qualités de leader, ses principes et sa lutte pour la souveraineté et l'indépendance de Cuba.

«Sa connaissance profonde et son identification aux idées de José Martí, ont conformé la pensée anti-impérialiste qu'il a développée par la suite et qui est à la base des idées révolutionnaires cubaines» a souligné le diplomate cubain.

Carlos de la Nuez a rappelé les conditions difficiles dans lesquelles les Cubains ont mené de l'avant, durant un peu plus d'un demi-siècle, leur projet social. Cela, a-t-il rappelé, malgré des agressions, des attentats terroristes et le blocus par lequel les États-Unis ont tenté réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Il a souligné que dans cette lutte, deux qualités de Fidel ont brillé: l'internationalisme et la solidarité.

L'ambassadeur cubain a souligné que la République Dominicaine fait partie de cette solidarité car environ 500 jeunes dominicains ont fait gratuitement leur médecine à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102123-dominicains-et-cubains-fetent-les-90-ans-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**